

## 80% der Ukrainer wünschen sich eine "starke Hand" im Staate

**04.02.2009**

Eine erdrückende Mehrheit der Bürger der Ukraine geht davon aus, dass der Staat eine "starke Hand" nötig hat.

Eine erdrückende Mehrheit der Bürger der Ukraine geht davon aus, dass der Staat eine "starke Hand" nötig hat.

Wie **UNIAN** berichtet, zeugen davon die Resultate der Untersuchung zur gesellschaftlichen Meinung "Proteststimmung. Januar 2009", die vom Unternehmen "Research&Branding Group" durchgeführt und heute auf einer Pressekonferenz veröffentlicht wurden.

"Eine erdrückende Mehrheit der Ukrainer stimmt der Behauptung zu, dass das Land eine 'starke Hand' nötig hat", konstatierte der Soziologe des Unternehmens, Jewgen Kopatko.

Gleichzeitig, wie die Daten bezeugen, sind lediglich 36% der Bürger dazu bereit, für eine Stabilisierung des Landes, Einschränkungen der bürgerlichen Freiheiten hinzunehmen.

Dabei betonen die Soziologen, dass 60% der Einwohner aller Regionen des Landes das Erscheinen einer qualitativ neuen politischen Kraft in der Ukraine erwarten.

"Fast die Hälfte der Befragten sind bereit für eine solche politische Kraft bei Wahlen zur Werchowna Rada zu stimmen", betonte Kopatko.

Die Befragung wurde vom 20. – 30. Januar 2009 in allen Oblasten der Ukraine und der Autonomen Republik Krim über persönliche Interviews durchgeführt. Insgesamt wurden 2.077 Personen über 18 Jahren befragt. Die mittlere Abweichung beträgt 2,2%.

Quelle: [UNIAN](#)

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 182

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

#### Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.